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El  joven  actor  eldense  David  Iñesta  llega  al  Teatro
Castelar  el  próximo sábado 15  a  las  20  horas  para
presentar DALÍ, una obra escrita por los propios actores,
que va más allá de relatar la vida del genial artista, para
abordar un tema como es la pérdida de nuestra propia
identidad. Tiene 24 años y ha estudiado Artes Escénicas
en Madrid tras concluir el Bachillerato en el colegio Santa
María del Carmen de Elda. Vive en la capital de España
desde hace seis años, donde desarrolla su carrera. Las
entradas se pueden adquirir aquí.

¿Cuándo surgió su pasión por el teatro?

Desde  muy  pequeño.  Siempre  me  ha  gustado  contar
historias y ponerme en la situación de los personajes,
sentir  lo que sienten, vivir  sus vidas y darle voz a sus

pensamientos. De pequeño me ponía vídeos de “making
off”  y  me  pasaba  horas  viendo  cómo  creaban  esas
historias,  yo  me  decía:  “Algún  día  quiero  estar  ahí
contando e interpretando historias”. 

¿Qué puede decir de DALÍ?

Es  una obra  a  la  que  tenemos  mucho cariño.  Es  un
proyecto que llevamos cocinando algo más de dos años y
ahora empieza a ver la luz poco a poco. DALÍ refleja
mediante la figura de un genio la pérdida de la identidad
real del ser humano.

Una autoridad como Salvador Dalí, o quien creemos que
es Salvador Dalí, permite al espectador colocarse en un
lugar de completa vulnerabilidad tan solo para descubrir
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David Iñesta durante la representación.
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quién es verdaderamente y qué lugar ocupa en el mundo.
De ahí la pregunta que surge durante todo el montaje y
lanzamos  al  espectador:  ¿Es  real  la  concepción  que
tenemos sobre nosotros mismos? 

¿Qué papel interpreta?

En la obra soy Telmo, un hombre que quiere ser niño otra
vez. Y durante el transcurso de la obra veremos si de
verdad  logra  su  cometido  o  se  encuentra  con  otros
dilemas, eso se lo reservo a los espectadores que vengan
a ver la función. 

¿Es la primera vez que actúa en el Teatro Castelar?

Ya actué cuando era más joven en la obra que hicimos
en el Instituto: Jesucristo Superstar, pero ahora va a ser
la primera vez que venga como profesional de las artes
escénicas. 

Para mí es un sueño poder actuar en el Teatro Castelar
con un proyecto propio creado con mis compañeros de la
carrera.  Siempre  me  acordaré  cuando  llegué  a  la
universidad y empezamos a realizar muestras de teatro a
final  de  curso,  yo  siempre  pensé:  “Algún  día  me
encantaría  llevar  un  proyecto  propio  a  mi  ciudad,  al
Teatro Castelar” y lo hemos conseguido.
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